

Jurisprudence / 1. Droit pénal primaire / 1.3 Accent sur les peines et les mesures

Nr. 3 Kantonsgericht Basel-Landschaft, Abteilung Strafrecht, Entscheid vom 25. Juli 2017 i.S. Staatsanwaltschaft Basel-Landschaft gegen A. – 460 17 66

Art. 66a und 66a^{bis} StGB: obligatorische und nicht obligatorische Landesverweisung.

Die sogenannte nicht obligatorische oder fakultative Landesverweisung ist in [Art. 66a^{bis} StGB](#) geregelt. Das Gericht kann einen Ausländer für 3–15 Jahre des Landes verweisen, wenn er wegen eines Verbrechens oder Vergehens, das nicht von [Art. 66a StGB](#) (sog. obligatorische Landesverweisung) erfasst wird, zu einer Strafe...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

 Login